ります(壬食)引せ、「で応募してください。応募用紙は、で応募してください。応募用紙は、

県警察総合相談センター

0 8 7

831

1

市女性相談・児童家庭相談(子

0 8 7

(835) 321

育て支援課内)☎73・3665

、氏名(ふりがな)、(標語または川柳)

問い合わせ ○ 87 (c)

(8 3 2)

98

73 •

かがわ男女共同参画相談プラザ

(任意の用紙も可)。

郵送、持参、FAX、電子メール応募方法 必要事項を記入の上、

応募期限 12月12日(金) は在学している人(1人1

在勤また

相談先

県子ども女性相談センタ

(配偶者暴力相談支援センター)

自作のものに限ります)

に表現してください。

男女共同参画に関する作品

・川柳)を募集します

運動」期間です





市文書館秋期企画展解説講座

▶申し込み・問い合わせ 文書館 ☎63-1010

青少年健全育成事業表彰式・講演会

▶申し込み・問い合わせ 市青少年健全育成市民会議 ☎62-1115

市青少年健全育成事業の表彰

場講演会 表彰式 日時 流!個々の能力の引き出し方」式と「イチローに学ぶ~奥村 と題した講演会を開催します。

 奥村 幸治 氏

午後1時30分~ 12月14日(日)

の元専属打撃投手 プロ野球イチロー 選手

文書館で開催中の秋期企画展

ン ジ 前

市ウェルカム

三豊鳥坂インタ 午前10時~正午

チェ

開始日

11月30日(日)

市取

扱店も増え、

ますます充実

商品券をご利用ください

▲摂政宮(後の昭和天皇) 歓迎のための提灯行列

実施方法を記した文書

▶申し込み・問い合わせ



花の好きな人 大歓迎! ガーデニングボランティア募集

産業政策課 ☎73-3013

場 所 日 時

師

持参物 定員

申し込み期限 12月1日 (月)

ガーデン GARDENS代表

10人 小さいスコップ、 軍手



日時

12月7日 (日)

【芸能発表会】

および市民交流センター 豊中町農村環境改善センタ

を学び、三 ェルカムガーデンで一緒に花をを学び、三豊の玄関口にあるウ 育ててみませんか。 冬花壇の植え替えのノウハ 植栽のデザインなど

平成27年5月29日

午後5時まで

プレミア付き商品券 販売開始

※1億円販売時点で終了

午前9時~午後3時

市商工会各事務所

▶問い合わせ 市商工会 **☎**72-3123

容

1セッ

10,500円

相当の商品券を1万円で販売

限度額は一人10万円です。

マリンウェーブ 午前10時~午後3時30分

市文化協会文化祭

▶問い合わせ 市文化協会 ☎56-6251

【作品展覧会】

午後6時

場所 午前9時~ 午前9時~ 23日(日) 月22日 (土) 午後3時

る公文書などを読み解いていき軍特別大演習~」で展示してい「三豊平野の攻防~大正11年陸

申し込み B 所

豊中町農村環境 午後7時~8時30分 30人 (先着順)

11月4日 (火) 改善センタ

選募先 「女性に対する暴力をなくす11月12日 (水)~25日 (火)は 入選3点を選考します 最優秀賞1点、優秀賞2企画財政課または各支所 優秀賞2

男女共同参画社会目指せ

No.37

配偶者など

配偶者などからの暴力は、別がらの暴力は決して許されまも、暴力は決して許されまも、暴力は決して許されま 女性に対する暴力根絶の

ためのシンボルマーク

ません。

昭和45年11月3日指定)(市指定文化財

に二つ並んで築かれていです。横穴式石室が南北がる山頂に築かれた古墳財田西の江谷池の西に広財田西の江谷池の西に広 ます。

に表現してこと、偏見や平等、疑問てでこと、偏見や平等、疑問てでしたことにあった。

でこうだったらいいのにと感じた・」「女だから・・・」といったこと

です。

ひとりで悩まず

ご相談ください

なる行為をも含む重大な人権侵害

犯罪と

テーマ

を募集します

目的に、標語と川柳

深めてもらうことをいての理解と関心を

女共同参画社会につ

市民の皆さんに男

などの身のまわりで「男だから:テーマ 家庭、職場、学校、地域

▼問い合わせの勢力図が徐々に明らかに

石室の石はおそらくこの山石室の石はおそらくこの山石室の石はおそらくこの山でとれる石を使用しているもは川原石を積み上げており、は川原石を積み上げており、は川原石を積み上げており、た。石の種類や積み方を含んた。石の種類や積み方を含んだ構造の違いは、古墳に眠るだ構造の違いは、古墳に眠るだ構造の違いは、古墳に眠るだ構造の違いは、古墳に眠るを示していると考えられ、古墳の所属が異なっているとを示していると考えられ、古室の構造を一つ一つ確認していくことで、当時の三豊市では、大力の所属が異なっていると考えらいとなる。 々に明らかにない当時の三豊市

は 埋まって 二つの古 これる。

五五山古墳

時代に石とから、この山とが多いサヌカイトが数点出とが多いサヌカイトが数点出とから、この山土していることから、この山土のどこかに弥生時代の遺跡も眠っている可能性が出てきました。 弥生

25 2014年11月 広報 みとよ